La Fabuleuse Aventure de Kassim

Kassim était un jeune garçon de 21 ans brave et courageux mais malheureux. Un jour sa mère tomba malade mais il n'avait pas les moyens pour payer les soins médicaux. A 22 ans, il décida de partir loin pour gagner sa vie et récolter de l'argent pour soigner sa mère. Il alla au lac de Sibhar, vola une barque, prit la mer et navigua pendant des jours et des nuits.

Alors qu'il dormait, la barque chavira. Il tomba à l'eau, réussit à attraper une planche de bois et se laissa porter au gré des vagues pendant deux jours et deux nuits. Il s'échoua, épuisé, sur une terre inconnue. Quelques heures après, il se réveilla et se mit à chercher un endroit pour s'héberger et se nourrir.

Il décida de s'avancer dans la végétation. Cent mètres plus loin, derrière une colline, il découvrit un festival énorme où des habitants troquaient les objets qui ne leur servaient plus et/ou qu'ils ne portaient plus, il croisa une princesse qui traversait en carrosse le festival, il suivit le carrosse en ne quittant pas des yeux la princesse. Il en a été submergé. Sans le savoir il se dirigeait vers le palais qui était pourtant interdit d'accès aux villageois. Un garde l'arrêta et dit :

- Que faites-vous ici?
- Je voudrais parler à la jeune femme qui est entrée à l'instant!



- -Vous parlez de la princesse Yasmina? interrogea- t-il.
- -Heu oui...absolument, bredouilla- t-il.
- -Bien. Vous êtes la personne que nous attendions!
- -Si vous le dites...

Il entra dans le palais, se dirigea vers la place des prétendants et demanda la main de la princesse. Le roi, confus, déclina sa demande à une condition : qu'il aille chercher la bague en or, destinée à la princesse. Mais pour cela, il devait surmonter deux épreuves.

Il alla à l'endroit que le roi lui avait indiqué: la grotte de Badour. Il fut surpris de trouver un long couloir obscur. Il commença à traverser le couloir mais plein de voix l'injurièrent. Il se souvint alors qu'il avait dans sa poche une paire de boules en cire. Il les mit pour l'aider à ne pas se déconcentrer. Pour ne rien entendre, il se mit à fredonner des paroles en l'air.

Une dizaine de mètres après, il vit la lumière du soleil s'approcher de plus en plus. Il se mit à courir jusqu'à la lumière de la lueur, quand tout à coup, il vit la lueur dont le roi lui avait parlé. La fin du couloir se présenta par la fin. Il surmonta l'épreuve avec succès.

Il se rendit dans le deuxième endroit, vit un lac sombre : le lac du Badour. Il plongea dedans sans se poser de questions en retenant sa respiration. Une quinzaine de mètres après, il aperçut encore une fois la lueur qui le guida jusqu'à la bague en or, il la prit et remonta à la surface.

Il revint au palais avec la bague et alla l'annoncer au roi.

Ce dernier fut très surpris de la réussite de ce dernier, il fut alors contraint d'accepter le mariage et pour le remercier, il lui offrit la moitié de son palais. Deux mois plus tard, le mariage eut lieu.

Kassim épousa Yasmina, mais il n'avait pas encore réussi sa mission : trouver de l'argent pour sauver sa mère.

Il revint dans son pays avec l'argent nécessaire pour la guérir.

Il la fit soigner et retourna vivre heureux avec Yasmina sans oublier de prendre chaque semaine des nouvelles de sa mère.

Morale: Même jeune et pauvre, on peut faire de grandes choses.

Goundoba Diaby, Lucien Le Carrou, Mohamed Ndoye, Noble Roberto.S